



Está decidida a no parar. Tras un 2016 para el recuerdo, y de haber comenzado la nueva temporada siendo 17<sup>a</sup> en la primera fecha del Circuito Mundial de Laser Radial, la velerista sanducera Dolores Moreira sumó ayer un nuevo título, al quedarse con el primer puesto de la general y de la rama femenina del Campeonato San Isidro Labrador que organizó en Buenos Aires el Club Náutico San Isidro.

El sábado Moreira recuperó el primer puesto en el que había finalizado la primera etapa de la competencia que se desarrolló a lo largo de dos fines de semana, y ayer solo tenía por delante una regata, la última, para confirmar el título.

Eso sí: estaba peleado, dado que el chileno Clemente Seguel, a la postre vicecampeón, aspiraba a quedarse con la medalla de oro. No había, entonces, margen de error posible para la sanducera, que apostó a llevar adelante una regata táctica, controlando a su rival, lo que finalmente consiguió para llevarse el primer puesto. El torneo, más allá de que Moreira tuvo un

excelente rendimiento, fue complicado y exigente teniendo en cuenta los rivales.

Lo fundamental fue que "Lola" pudo mantener una regularidad importante, sumando a lo largo del campeonato seis regatas, dos segundos lugares, un tercero y un cuarto, descartando la primera y la última.

El Campeonato San Isidro Labrador vino como anillo al dedo si se tiene en cuenta que a mediados del presente mes Moreira viajará a Francia para encarar la segunda fecha del Circuito Mundial, que se desarrollará en Hyeres.

**Fuente:** [Diario El Telégrafo](#)